

## Lexus ist Titelsponsor der Deutschen Skateboard-Meisterschaft

**Lexus ist erstmals Titelsponsor der Deutschen Skateboard-Meisterschaft. Das Finale des sogenannten „Lexus COS-Cup“ wird am 17. und 18. September 2016 im Europapark Rust ausgetragen. Neben der Qualifikation, die am vergangenen Wochenende im Rahmen der Passion Sports Convention in Bremen stattfand, werden vom 10. bis 12. Juni in Trier, vom 8. bis 10. Juli in Ulm und am 20. und 21. August parallel zur Spiele-Messe „gamescom“ in Köln weitere Qualifikationen ausgetragen. Lexus ist Namensgeber der kompletten Turnierserie und auf Banden und Rampen präsent. Der Gewinner der Pro-Wertung bekommt einen Lexus für ein Jahr zur persönlichen Nutzung zur Verfügung gestellt. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Logo Lexus

---